

## **SACACORCHOS**

- Sólo falta acudir a votar para empezar a cerrar el proceso electoral que renovará la presidencia, el Congreso de la Unión, 9 gubernaturas y miles de otras posiciones de gobierno.
- Es por esto que organizaciones empresariales y comercios han presentado distintas promociones para incentivar la asistencia a las urnas, como regalos de comida, entre otros ejemplos.
- Además, en redes sociales han surgido algunas inquietudes, como si habrá ley seca y en qué lugares, lo que ha provocado que algunas tiendas ofrezcan descuentos y anuncien que se deben anticipar las compras.
- Pero otra inquietud que llega es la que tiene que ver con lo que algunos intentarán hacer para darle la vuelta a la veda electoral; en otros procesos hemos visto como influencers en redes sociales han invitado a votar por cierto partido.
- Pero tampoco podemos descartar que se detone algún escándalo que afecte a algún o algunos candidatos y afectar su intención de voto, ya sabes que a estas alturas del partido todo puede pasar.